

Refugio con cargo á los fondos provinciales, la Sociedad acordó en 1853, suprimir la que venia sosteniendo desde su fundacion, desahogando con esta economia, el estado pecuniario de sus fondos.

La luminosa Memoria redactada por don José Monasterio, Ingeniero Jefe de minas en esta provincia, llamó la atencion de los hombres científicos del país y de aquellos que se dedicaban á la industria minera. La Sociedad queriendo galardonar dignamente al autor de tan brillante escrito, confirió al referido Sr. Monasterio el título de Sócio de Mérito, imprimiendo á costa de la Corporación la Memoria que distribuyó gratuitamente, para que se aprovechase de las sibias teorías y profundos conocimientos consignados en ella, todos los que se dedicaran á la industria minera.

Pedido informe de Real orden sobre las diversas materias, arbustos y raíces que se producen en esta provincia, fué tan concienzudo el estudio que se hizo y tan completa la colección de muestras que acompañara, que merecieron plácemes y gracias que la honraron eternamente.

Propuesta siempre á proteger la agricultura, dió á conocer en unión de la Junta provincial, el trigo africano conocido con